

Nuevos lineamientos de Vinculación con el Medio CIISA de la Universidad San Sebastián, Consejos Sectoriales y nuestro primer Conversatorio de la Clínica Tecnológica.

Septiembre 2023



Durante las últimas décadas y a nivel global, la Vinculación con el Medio ha emergido como función misional propia de los Institutos Profesionales, además de la Docencia y la Innovación; persigue que los Institutos Profesionales...

[Leer Más](#)



El objetivo principal de este evento fue convocar a un grupo diverso de expertos en diferentes áreas, para analizar la situación actual de las carreras impartidas por la institución...

[Leer Más](#)



El conversatorio contó con la participación de dos ponentes principales: Sebastián Otazo y Carlos Duque, ambos figuras clave en el impulso...

[Leer Más](#)



La Clínica Tecnológica es un proyecto que surge de una iniciativa académica que, además de brindar una experiencia práctica invaluable...

[Leer Más](#)



En un encuentro de alto impacto en el ámbito de la ciberseguridad, el Instituto Profesional CIISA de la Universidad San Sebastián fue invitado a participar...

[Leer Más](#)

